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“Vi è un lavoro in corso del Congresso di Stato per cercare di fare una ricognizione 

insieme al collega Teodoro Lonfernini rispetto allo status quo delle nostre scuole di 

ogni ordine e grado, per capire come fare una adeguata manutenzione e anche fare 

una valutazione rispetto all’impatto demografico, i dati sulle nascite e sui nostri 

plessi scolastici su cui dovremo certamente ragionare. Ho sempre detto che vorrei, e 

vedrete che in Finanziaria vedrà destinato un capitolo ad hoc, concentrarci 

sull’edilizia scolastica perché è inutile che continuiamo a raccontare che il nostro 

Paese ha bisogno di chissà quali progetti strategici; penso che l’attività più 

importante sia quella della manutenzione, un lavoro di manutenzione funzionale sul 

nostro territorio sarebbe già molto. Ci siamo dimenticati in questi ultimi anni di fare 

una manutenzione costante e quindi credo che l’impegno e le risorse presso 

l’Azienda di Stato per i Lavori Pubblici, nonché i capitoli destinati al Dipartimento 

Territorio, debbano essere focalizzati alla manutenzione sul tanto costruito che 

abbiamo sul territorio. Fatta questa premessa, rispetto alla scuola di Borgo, auspico 

davvero che gli interventi possano essere fatti in maniera particolarmente celere. È 

stato dato un parere favorevole da parte della Giunta, vi è un parere favorevole 

dell’UGRAA per l’aggiunta di piante per assorbire il rumore – cosa comunque non 

sufficiente - e l’introduzione del campetto, che veniva richiesto oltre all’aggiunta 

delle aiuole, è una cosa certamente ragionevole e fattibile anche da parte 

dell’A.A.S.L.P.. Quindi c’è un lavoro sinergico da A.A.S.L.P., dall’UGRAA, con il parere 

della Giunta e la Segreteria al Territorio che sovraintende agli uffici e che vigilerà 

affinché si possa dare seguito a questo tipo di progettualità contestualmente ad un 

budget che dovrà essere definito nella prossima finanziaria, che avrà appunto come 

linea quella di dare priorità all’edilizia scolastica e alla manutenzione.”. 


